
ATA n.  05 de 2014,  DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CAMPUS 

JARAGUÁ  DO  SUL  –  GERALDO  WERNINGHAUS  REALIZADA  EM  10 DE 

SETEMBRO DE 2014,  NA SEDE DO IF  SC -  CAMPUS JARAGUÁ DO SUL – 

GERALDO WERNINGHAUS, SITO A RUA DOS IMIGRANTES, 445 – RAU. Aos dez 

dias de setembro do ano de dois mil e catorze, quarta-feira, às dezoito horas e trinta 

minutos, o Colegiado do Campus Jaraguá do Sul – Geraldo Werninghaus reuniu-se 

para a Reunião Ordinária, sob a Presidência do Diretor Geral do Campus Geraldo 

Werninghaus,  Marlon  Vito  Fontanive,  com  a  presença  dos  seguintes  membros: 

Chefe do  Departamento  de  Ensino,  Pesquisa  e  Extensão  Aldo  Zanella  Junior, 

professores Giovani  Conrado  Carlini  e  Alexandre  Galiotto,  o  representante  da 

comunidade externa Marcio  Heron Vogt  (ACIJS),  o  aluno representante  da área 

mecânica Ermelindo Schulle, a aluna representante da área elétrica Joice Flores, os 

representantes técnicos Marilu Kunh e Rodrigo Domit e a servidora que secretaria o 

colegiado, Jussete Rosane Trapp Wittkowski. O discente Jonathan Maciel Ziehlsdor 

tem  sua  ausência  justificada  e foi  substituído  por  seu  suplente e  o  Diretor 

Administrativo José Roberto Murara justificou sua ausência.  Com a falta recorrente 

do representante da Gered e conforme regimento, define-se que convidemos outra 

representação  externa.  Rodrigo  sugere  que  se  convide  um  representante  da 

prefeitura que represente o centro de inovação tecnológica.  O presidente inicia a 

pauta  com  os  informes:  - Marlon  explica  tipologias  dos  campus,  justificando  a 

distribuição  das  CD3  que  foram  disponibilizadas  para  o  IFSC,  pela  SETEC. 

Receberam essas CD, Joinville, Jaraguá, Chapecó e Araranguá. -  sobre a matriz 

orçamentária 2015, faz o repasse a pedido do Murara que no final do mês de agosto 

ocorreu  a  aprovação  da  matriz  Simec  (Sistema  Integrado  de  Monitoramento 

Execução e Controle do Ministério da Educação) 2015, quando ficaram definidos os 

seguintes  valores  para  o  GW:  R$  3.021.465,00  sendo  que  desse  montante  R$ 

2.719.318,00 ficam como recurso do Campus e R$ 302.146,50 para o IFSC rede 

(rateio  das  despesas  institucionais).  Houve  um  acréscimo  de  R$73.000,00  com 

relação  ao  planejamento  2015  que  estamos  trabalhando,  como  era  um  valor 

pequeno foi  automaticamente direcionado ao Custeio pela Reitoria.  -  Na próxima 

sexta-feira  temos  uma  reunião  agendada  com  os  coordenadores  onde  serão 

realizados  alguns  ajustes  no  PAT2015,  solicitados  pela  PRODIN/PROAD  e  na 
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próxima reunião do colegiado será demonstrado o planejamento 2015 ao colegiado, 

que deverá emitir um parecer. - Hoje recebemos a visita da Reitora.  Ela  informou 

que o projeto para o novo bloco já está empenhado, e temos março como previsão 

para início da construção. -  Marlon informa que, em reunião, o Prefeito sinalizou 

positivamente  para  que  conversemos  com  o  proprietário  dos  terrenos  lateral  e 

posterior, para permuta. Jussete está agendando reunião para que a situação seja 

encaminhada.  -  Também hoje  aconteceu  uma reunião com Marcio  e  Cristiane  - 

WEG,  sobre  Ensino Dual.  Na  reunão  com  Marcio  e  Cristiane  (Centro  Weg)  a 

proposta  foi  esmiuçada.  Também  foi  discutida  a  necessidade  de  se  buscar 

ferramentas  legais  para  executá-lo,  pensando  nas  atividades  desenvolvidas  por 

estudantes  em  ambiente  fabril  (estágio,  atividade  complementar...)  e  sobre  a 

contratação  de  colaboradores  da  WEG  como  bolsistas.  O  senhor  Marcio  ficou 

responsável  por  levar  a  proposta  à  Diretoria  da  Unidade e  o  professor  Aldo  de 

buscar as questões legais junto à Reitoria. - Na próxima sexta-feira haverá, aqui no 

campus, uma reunião com sr. Noronha (Pró-Reitor de Pesquisa, Pós-Graduação e 

Inovação) sobre o edital de pesquisa da CAPES (Coordenação de Aperfeiçoamento 

de  Pessoal  de  Nível  Superior),  chamada  CNPq  –  SETEC/MEC  nº.  17/2014. 

Alexandre expõe que é  um valor financeiro razoável  (R$ 40.000.000,00), e que há 

exigências. Há quatro linhas de pesquisa: - Linha 1: PD&I (parcerias com empresas). 

Até R$ 100.000,00; de 100 a R$ 300.000,00; Acima de R$ 300.000,00. - Linha 2 -  

Extensão  Tecnológica  (parceria  com empresas).  Até  R$  70.000,00;  de  70  a  R$ 

100.000,00. - Linha 3 – Torneio de Educação Profissional. Até R$ 55.000,00.  Linha 

4 – Soluções Tecnológicas (pode haver parceria). Até R$ 55.000,00. As linhas 1 e 2 

tem contrapartida obrigatória de pelo menos 10% do valor do projeto, não sendo 

necessariamente financeira. - Rodrigo questiona sobre a publicação de uma portaria 

referente à flexibilização. Marlon explica aos conselheiros o que é a flexibilização, 

que há uma resolução regulamentando-a. Essa resolução foi  revisada e alterada 

apenas  em  dois  pontos:  -  retirada  dos  15  minutos  de  lanche,  anteriormente 

previstos; - atribuição à Reitora a prerrogativa de autorizar a flexibilização, sendo 

que antes isso ficará ao encargo do Diretor Geral. No CODIR discutiu-se sobre o 

cumprimento de 100 dias de jornada de trabalho de novos servidores, entendendo 

que há a necessidade de treinamento desse novo servidor.  A concordância  dos 

diretores  foi  unânime  em  que  assim  se  fizesse.  -  Aldo  apresenta  o  calendário 

acadêmico de 2015 (anexo), como item emergencial, para apreciação.  Conforme o 

Chefe  do  Departamento  de  Ensino,  Pesquisa  e  Extensão,  o  calendário  foi 
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apresentado  pela  Reitoria.  Está  com  bem  pouca  possibilidade  de  mexer, 

considerando o número de feriados. Será apresentado em assembleia no campus e 

trazido depois para aprovação do colegiado.  Encerrando-se os informes inicia-se a 

pauta: 1) aprovação da proposta do novo regulamento do colegiado; 2)  doação de 

bancadas de pneumática para outros campus; 3)  chamada de GT para eleições de 

coordenações;  4)  novo suplente do TAE DEPE.  Segue o item  1) aprovação da 

proposta  do  novo  regulamento  do  colegiado: Rodrigo  percorre  o  documento 

questionando  se  há  sugestões,  conforme  documento  anexo.  Os  conselheiros  o 

acompanham fazendo a análise e aprovação ou reprovação do item. Faz-se, em ata, 

apenas  o  registro  dos  itens  que  ficaram  pendentes  para  serem  aprovados 

posteriormente, após apreciação dos pares, sendo eles: Art. 4º. Discussão sobre a 

composição do colegiado, se será segmentado ou único. Considerando-se o tempo 

disponível  e  a  necessidade  de  se  discutir  os  demais  itens,  na  próxima  reunião 

continuaremos a partir do art.8º. 2) Sobre a doação de bancadas de pneumática 

para outros campus o presidente do colegiado indica a criação de uma comissão 

que  avalie  a  utilização  das  bancadas  didáticas  de  pneumática  que  foram 

apresentadas  para  doação,  apresentando  as  justificativas  ao  colegiado.  Será 

composta por: coordenadores de área e chefes de laboratório envolvidos. 3) Marlon 

aponta a necessidade da chamada de um GT para eleições de coordenações: 

trabalharão em comissão eleitoral com um aluno, um professor, um técnico e um 

representante do edital anterior.  4) Há a necessidade de um  novo suplente do 

TAE DEPE. Rodrigo sugere que seja por manifestação de interesse. Marlon sugere 

que  se  faça  uma  reunião  com  o  segmento,  com  ata,  e  que  essa  ata  seja 

encaminhada ao colegiado, com a decisão. Alcançando-se o tempo máximo para a 

reunião do colegiado, ficam pendentes para a próxima a continuação da aprovação 

do regimento do colegiado. Encerra-se, assim, a reunião que teve a presente ata por  

mim, Jussete Rosane Trapp Wittkowski, lavrada.
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